

Mayo 2022/ semana III

ACTUALIDAD MADRIGAL

Close to you, taking you far.



XVI CONGRESO BILINGÜISMO

Esta semana se ha celebrado el XVI Congreso de Bilingüismo de UCETAM, bajo el nombre de "Advancing in Bilingual Education".

En esta ocasión han asistido nuestros compañeros Marta Avilés y Sergio Sánchez, acompañados por nuestra presidenta Sagrario Rodríguez y nuestra directora Carmen Guerra.

Estamos seguros de que regresan llenos de ideas nuevas y progreso, siguiendo con nuestro objetivo de ofrecer siempre una educación de calidad.

GRAN CRUZ DE LA ORDEN DEL 2 DE MAYO

Este año, la Presidenta de la Comunidad de Madrid, Isabel Díaz Ayuso, ha otorgado la condecoración de la Gran Cruz de la Orden del dos de Mayo a los alumnos de 3º y 4º de Educación Secundaria, Bachillerato, FP y Educación Especial.

Esta semana hemos entregado a nuestros alumnos de 3º y 4º de la ESO su Placa de Honor impresa, facilitada por la Consejería de Educación.

LIGA DE FÚTBOL

Los alumnos de la ESO comenzaron a jugar el pasado martes 3 de mayo, la tradicional liga de fútbol del cole, suspendida a raíz de la pandemia.

Es una actividad muy reclamada por nuestros Madrigalitos y la estamos disfrutando un montón tanto alumnos como profes.

La final tendrá lugar el próximo jueves 2 de junio. Hasta entonces... ¡mucho suerte y competitividad a todos!

